
【学校評価アンケート記述】 

■学童との連携や協力をお願いしたい。学童では、学校の決まり(長期休暇の約束事など)は学校のもので学童

と学校はイコールでないので強要はしませんと言われます。強要は不要ですが、学校の決まりを守らないと

いけないという声掛けや促しはありません。 

➣泗水小の子どもたちのより良い成長のため、今後も学童クラブと情報共有をしながら連携や協力を進めてま

いりたいと思います。 

 

■秋のふれあいタイム(学習)、子どもたちは昔の遊びが新鮮なようで、活動中とても嬉しそうに遊ぶ姿に癒さ

れました。一緒に活動ができて指導する私たちも楽しかったです。今後も地域の方含め、保護者の方も参加

できるよう呼びかけをお願いします。素敵な活動を続けていって欲しいです。地域の子どもたちは、毎日学

校での学習、習い事や地域の活動を通して成長しているなと感じます。一方で徒歩通学がしんどいようです。

開門の時間もあるので、毎日車での送りとなると仕事の調整をしなければいけません。日々頑張っている子

どものために少しでも負担が減るよう、路線バスでの通学を許可してもらえないでしょうか。ご検討宜しく

お願いします。 

➣ふれあいタイムでは、大変お世話になりました。子どもたちも地域の皆さんと楽しく活動することができ、

すばらしい時間となりました。今後も継続した取組ができればと思います。菊池市の小中学校では路線バス

での通学は行っておりません。また、スクールバスにつきましても距離等の規定により、泗水小では運行が

行われておりません。ご理解いただくようお願い申し上げます。 

 

■時代のせいなのか？相手を思いやる心が希薄な子が多い気がする。自分さえ良ければ良い。挨拶をしない子

も多い。これは学校教育と言うより家庭の中で育まれていく事だと思う。学校任せではなく、家庭で親も変

わっていく必要があると思う。 

■まず、相手の立場に立ち、見てみぬふりをせず声を掛け合い助け合う、協力し合う気持ちを持つ事だと思う。

PTA や役員など面倒と感じる保護者いると思うが、学校や地域によって見守ってもらっているから安心して仕

事が出来たり安全に暮らせたりしているので、協力すべき事は親も協力していく必要があると思う。そして、

自分の子どもだけでなく他の子どもも同じように大切に思う気持ちが大事だと思う。 

➣今後も学校と家庭・地域が連携しながら思いやりの心(助け合いや協力し合う気持ちも含め)を育んでいけれ

ばと思います。挨拶につきましても、学校での取組が家庭や地域に広がっていくことを願っております。今

後も、学校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いします。 

 

■今年度の○○走について、これはあくまで保護者目線ですが、学年で参観できる日が一日にまとまっていな

かったため、仕事の休みを多くとらなければならなかったので、できれば一日で開催していただけるとあり

がたい。また、できたら前年度のように持久走大会を開催してほしい。 

■持久走大会を復活させてほしいです。保護者だけでなく祖父母も楽しみにしていました。保護者も協力しま

すのでぜひ。 

■マラソン大会がなくなったのが残念でした。理由はなんでしょうか？ 

■持久走はあった方がよかったです。競い合うことも大事だと思います。 

➣すべての子どもが自分の努力の成果を実感するとともに、その努力が認められ自己肯定感を高めることがで

きるよう、今年度から「ペース走」という形に変更いたしました。開催日についてはいただいたご意見を今

後の取組に生かしてまいりたいと思います。貴重なご意見ありがとうございます。 

 



■ノーチャイムの日を設けてはどうでしょうか。時間に対する意識が高まると考えます。 

➣時間に対する意識を高めるための取組を学校全体でも取り組んでまいります。貴重なご意見ありがとうござ

います。 

 

■富の原地区の子供は 7時に出ないと歩いて学校に間に合わないが、冬はまだ薄暗く心配。 

■家が遠くて、登校時冬は暗いうちに家を出て心配なので、反射材(タスキや何か光るもの)を、1 年生だけでな

くみんな付けるなどすれば、安全に過ごせそうだと思います。 

➣子どもたちが安全に登下校することができるよう、教育委員会も含め検討させていただきます。貴重なご意

見ありがとうございます。 

 

■学校で頑張っている分家ではダラダラしてます。何か習い事等教えて頂けたら助かります。 

➣お子さんが学校で頑張っていることを大変嬉しく思います。放課後や休みの日の過ごし方については、お子

さんやご家庭に合った方法を考えていただけたらと思います。 

 

■小学校主体でのクラブ活動を活性化させた方が良いと思う。 

➣多くのクラブ活動で地域の方を講師に招き活動しております。職員も地域の方と一緒になって、クラブ活動

を活性化させていきたいと思います。貴重なご意見ありがとうございます。 

 

■うちの息子は好き嫌いがハッキリしており、息子の選り好みなのかもしれませんが、給食があまり美味しく

ないといいます。給食センターの先生方も毎日一生懸命子どもたちのために作ってくださっているかと存じ

ます。子どもに給食の事を聞くと、「一気にたくさんの量を作らなくてはいけないから大変なんだよ。きっ

と。」と話します。子ども達には毎日温かく美味しい給食を食べさせてあげたいと親心ですが、やっぱり思っ

てしまいます。毎日の給食の様子もわからない状態で子どもだけの発言で記入させてもらっている事をお許

しください。少し前から気になっていたもので、少しでも子どもたちが笑顔になれる日が増えたらと思いま

して、書かせてもらっています。 

➣給食センターでは、子どもたちの健康面を第一に考えおいしい給食を作っていただいています。そのため泗

水小では残食も少なくなっています。今後も何か気になることがございましたら、いつでもご連絡ください。 

 

■毎回授業参観の時に感じることです。廊下とは言え他の保護者と話している方がおられて子ども達の発言が

聞き取れにくいことがあります。迷惑です。 

➣大変お忙しい中、いつも授業参観・学級懇談会へのご参加ありがとうございます。子どもたちはみんな一生

懸命学習しています。そんなお子さんの様子をぜひ見ていただきたいと思います。授業中は教室や廊下での

私語は謹んでいただくようご協力をよろしくお願いします。 


